
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

早いものでお正月もあっという間

に終わり、立春も目の前で、本日もそ

れを思わせるような陽気でございま

す。私も仕事の関係上、節分が過ぎて

から、いよいよ本格的に始動していき

たいと思います。 

さて、世の中は日銀の政策で、ある

意味異常とも思われるマイナス金利

政策と、世の中が目まぐるしく変わっ

ていくように思われます。来年には、

消費税の値上げもありまし、私たちも

世の中の変事についていけるように、

また、惑わされることなく、がんばっ

てまいりたいと思います。当然、ロー

タリアンである前に一企業家であり

ますので・・・。 

幹 事 報 告 

幹事 大島康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員名簿の間違いのある方は幹事

か担当の安藤会員に申し出で下さい。 

9 日は例会変更で 10 日の岐阜西、本

巣、岐阜中RC の合同節分例会になり

ますのでよろしくお願いします。 

 

委員会報告 

青少年奉仕委員会 

副委員長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 月 5 日午後より、岐阜市立岩野田

中学校2年生150名を対象とした出前 

授業をさせていただきます。この授業

は立志の集いのひとコマです。 

会員増強委員会委員長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 月 16 日は、ファイヤー・サイド・

ミーティングを開催いたします。会員

情報カード持参の程、よろしくお願い

します。また、飲酒運転されないよう

にご配慮よろしくお願いします。 

次年度幹事 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度理事会を節分例会 2 月 10 日

の前、午後 5 時より、十八楼で予定し

ております。次年度理事役員の皆様、 

お集まりよろしくお願いいたします。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 2 月 10 日(水) 

第1180回例会 第1099号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除2名）

本日出席24名 83.87％ 

[行事] 『クラブフォーラム（5）』 

担当 国際奉仕委員会

 

第１１７９回 

平成２８年２月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター] 

第１１８１回 

平成２８年２月１６日（火） 

[点鐘]１８時３０分～ 

[行事] 炉辺談話 

ファイヤー・サイド・ミーティング 

於 ぎふ初寿司 髙島屋前店

担当 会員増強委員会
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クラブフォーラム 

職業奉仕委員会委員長 伊藤善男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 順調に予定通り進んでいます。一

泊例会は、皆様のご協力で無事終了

することができました。心より感謝

申し上げます。 

 

社会奉仕委員会委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 社会奉仕活動を 2 回、実行しまし

た。8 月初めの花火大会の次の日の

清掃作業を行いました。また、11 月

中旬に橿森公園にて清掃作業を行い

ました。2 回とも多数の方々に参加

していただき、ありがとうございま

した。 

青少年奉仕委員会委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年は、年間を通して実施する事業

はございませんが、今月には故金委員

による「出前授業」を岐阜市立岩野田

中学校で開催いたします。この事業の

結果等を今後の委員会活動に活かせ

るかどうかも含めて検証していきた

いと思っています。 

 

創立 25 周年実行委員会 

委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年 12 月 13 日(日)に開催されまし

た岐阜中ロータリークラブ創立 25 周

年記念行事は、皆様のおかげをもちま

して無事終了することができました。 

100％出席を目指しておりましたが、

残念ながら３名の欠席者がありまし

た。しかし、記念式典・記念講演・祝

宴と一貫しての当クラブを来賓の

方々に紹介するとともに、特に祝宴で

は来賓の方々も楽しんでいただいた

ようで、実行委員長としても大変満足

できる結果だったと思っています。あ

りがとうございました。 

 後は記念誌作成を残すのみです。皆

様に依頼してあります「25 周年に向け

て」の寄稿を待つのみとなっています

ので、お早めにご投稿をお願いいたし

ます。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

委員長 田中稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

若曾根広康君 

 16 周年になります。今回は旅行 1

泊 2 日に行ってきます。 

 

 

 

 


